MERO 1.151

DIARIO REGIONAL DE LA MANANA DE INFORMACION GENERAL

Viernes, 1 de Julio de 1938

Ha proseguido nuestro victorioso avance en el frente de Castellón

En el sector de Tremp y en el frente turolense se rechazaron enérgicamente los intentos de ataque rojos, causándose al enemigo gran quebranto

Nuestra aviación bombardea eficazmente las fábricas de Carcagente y las estaciones de Masamagrell y Alcira

Pare oficial de guerra

Salamano-Noticias recibidas has a las veinte horas del día i Julio de 1938.

En el seor de Tremp, fué rechezado un intento de ataque del emigo, en la meseta di Conque, durante

En el free de Teruel, en la nohe de ayer y madrugada de h, atacaron los rojos, n el sector de El Goso, siendo talmente rechazados | dejando, próximos a nuestroposiciones, más de cie cadáveres y muchos más en campo, algo más ditantes. Entre los muertos recogos figuran varios oficeles. El castigo inflingido al emigo ha sido tan duroque no ha desplegado, en el d de hoy, actividad algina.

En el frte de Castellón, sector de Onda, han ocupado nuess tropas alturas al Ceste del pueblo de este nombre, ermita de Santa Babara, la casilla de Prades, la fuee del Mayón y unantura al Oeste del barranco de Jana.

En el sor de Bechi, nuestas fuerzas también han proseguidsu avance, atravesarlo la carretera de Artena en la lurcación al Oeste, llyando hasta las cercanías del vére Puntal y a dicha ifurcación de carreteras de Artera Villavieja y habiado empezado, además, la limpie de la bolsa de Beoi. Durante la operación fué verda la resistencia opesta por los rojos, que han dejacabandonados sobr el terreno más de trescientos muos, de los muchosque se les han he-

En el sec de Peraleda de Sucejo, fueron rechazados, en la nirugada ultima, nuos intent que del enemi

ACVIDAD DE LA NIACION

Ayer fuer bombardeadas le fábricas al Oeste de Carcagente y aciones de Masangrell y de Alcira, en las que había nes con material de guerra, causando

Salamancı de Julio de 198. -- II Año Triun-

De ordende S. E. El General Jefe d Estado Mayor ancisco Martin Ioreno. Rubricado.

CRONICA DE GUERRA Un alerta para los católicos

que aun esperan su liberación en la zona

En tanto nuestras columnas si entonces cayó alguien en la co afirman sus posiciones sobre los lada. Imaginese lo que hubiera principales caminos que van liperando en tierras de Levante y do estos desdichados que con el los rojos remueven millones de puño en alto hubiese dicho: Mi kilómetros cúbicos de aquellas comandante, soy seminarista. tierras privilegiadas para cons digiosa orden circular del Minis nándolo para luchar en las caada dia nuestros soldados, un toriza a ella". No hay que tor-Negrin, con fecha 27 del actual, dirigido a los jefes de unida tan cándidamente hubiera pro des de los ejércitos de tierra, codido. Ahora, so repite amplia--Nadie, nadie. blar con un soldado que pudo da de

la por Negrin. Ha sonreid

"No es nueva esa disposi-

melancólicamente y ha contesta

ción. Ya hace unos meses, sien

do Indalecio Prieto ministro de

a Guerra, dió una orden aún

más sorprendente que esta que usted me ha referido. Entonces,

los que incluidos en la edad mi

litar habían pertenecido a las ór

denes religiosas o los que hubie ran realizado Ordenes menores,

se hallaban en la obligación de

pedir al mando que los destina-

ran a unidades no combatien-

tes, pues el derramamiento de

sangre repugnaba a su concien-

cia de soldado del Altar. No sé

de los marxistas y masones que

marxistas realicen sus incursio-

nes aéreas sobre territorio fran

En el comunicado se hace un

lamamiento a la concordia a to

los incendiarios que quisie-

CHAZA LA PRODITECTA LABO.

MICAMENTE AL REICH

Londres, 30. — En la Cámara

los Comunes, el subsecretario

o el propósito de la oposición

le que se convocase una asam-

lea a la que asistirian Inglate-

tros países, con fines de esta-

elecer el boicot financiero, ron

tra Alemania, para obligarle a

renunciar a su política antisemi

Francia, Estados Unidos y

Butler, contestando una interpe

achacarlo a los nacionales.

olvide usted que en la zona roja, tienen la obsessión de la quinta columna y para descubrir a los que anhalemos el triunfo de las gloriosas armas de Franco, se ha Caerá alguien en la celada? No lo creo. Pero es que nada nos di ce las Iglesias incendiadas y los sacerdotes asesinados desde el ¿Nadie ha que nadie sea tan cándido que va r a Misa. Sería fusilado y su fa nilia sería detenida y al día siguiente dirían los periódicos, que

LOS EX - COMBATIENTES FRANCESES

CONTRA LA CAMPAÑA MARXISTA DE

AYUDA A LA ESPAÑA ROJA

tólico, me hubiera llevado a la que la confesión de católico es muerte. Y hay más, me dice el una sentencia de muerte en la zo que acaba de llegar para servir na roja. Se acerca la hora en las banderas victoriosas

> poblaciones liberadas. La dispo sición del día 27, no es más que un sarcasmo inícuo, una burla próxima la hora de la libertad na puede ser públicamente con-

la concesión del establecimien to de ese puerto franco para mer cancias que no fuesen de gue-rra y en el que habría de ejercerse un eficaz control por agen- ma? tes neutrales.

CION DEL ACTO CULTURAL MUSICAL CELEBRADO AYER EN LOS SALONES DE NUES-

TRO AYUNTAMIENTO

COSAS Y CASOS Marxismo y religión

A los dos años de guerra y visto que la barbarie revolucionaria no causa buenos efectos en el extranjero, los rojos empiezan a rectificar hipócritamente, después de haberlo destruído todo. Así, por ejemplo, sucede con la Constitución que vulneraron en todos sus puntos y que ahora quieren remediar con la farsa de los 13 puntos de Negrin; destruyeron la industria y el comercio, con las colectivizaciones y ahora retroceden, porque el robo es mal sistema. Y por fin tratan de hacer lo mismo pecto a la religión, después de haber quemado e incentemplos y asesinado a los sacerdotes. Esto sería para en tono burlesco sino fuera cosa tan seria la vida perires sacrificados por la horda, los símbolos incenruídos y el patrimonio artístico que nos han ro-

fata recordar que hará apenas unos dos meses las propigar que dos Padres Carmelitas, que decian que posocros inbiamos forzado a luchar en el Tercio, se habían pasedo sus filas. La propaganda ere ensa rojas, obedeciendo a una consigna comenzae stempre que hablan de pasados, que los presentan como de categoría. Cuando no son falangistas, dicen que son del Tercio o del Requeté y subiendo la nota llegan a decir que se trata de sacerdotes o religiosos. Así lo hicieron hace dos meses. Aquella propaganda era un pretexto para que la "Gaceta" roja publicara unos días después un decreto en el que se decía que para no violentar a los sacerdotes en sus votos, se disponía que ésros prestasen sus servicios en el Cuerpo de Sanidad. Es seguro que ni un sólo sacerdote se dejaría sobornar por este decreto. Pero aquella disposición no era más que la primera y ahoen la que vuestro amor a Espa ra se acaba de dicia. Tra por la que dicen que se permite a los milicianos que lo deseen recibir los un line espirituales en los frentes. Como puede suponerse se trata de una concesión ha-

cha para la galería. Pero lo peor para ellos es que, a pesar de y se recuerda la entrevista que sus deseos, no pueden disimular sus intentos. Así "La el Generalisimo Franco conce- quardia" comentando la disposición dice: "Se puede guardia", comentando la disposición, dice: "Se puede encoen al que se mostró favorable a mendar el alma a todos los abogados de la trastienda". Y aña-"La República no ha llegado a la libertad religiosa". Después insulta al Cerdenal Pacelli y termina exclamando: ¿Cuando nos veremos favorecidos por la comprensión de Ro-Parece increible, pero es cierto. Es la táctica roja. Así co-

mo rompieron la Constitución y ahora la ponen el parche de los 13 puntos, creen poder hacer lo mismo con la religión des-GINA LA EXTENSA INFORMA- pués de haber saqueado e incendiado los templos y asesinado a los sacerdotes. Pero nosotros no les auguramos ningún éxito, porque la

religión es algo más serio que la Constitución liberaloide.

Cronica dia situacian mi itar

EL SENDR

Gen drés Gercía Sevilla

Falleció el de ayer, conortado con los auxilios

Sus diolados hijos don Andrés, don Juan

Al parle tan senible pérdida, ruegan asis-

(rusente), Eduardo; hemanos don Juan José,

don Higinioña Francisci (ausentes); hija política

tan a la cción del cadiver que se efectuará hoy,

lador de Obris Militares

de la Santa Religión.

R. I. PA.

dona Joseffragón; niete y demás familia.

En el fin del próbgo que precederá a la gran fensiva el Fjército Nacional

tiende desde loseblos de la zara y se ocup posiciones de un millar de personas que en el macizo de ajada de la enla hora negra y terrible de Torrente posicioque tienen disoner la horda roja de que es

provincia de Terhasta el Me de nestras armas y desde alli se gran emoción. diterráneo. El de ayer fué adilna la realización de esa am los soldados del dillo tanto en l campo abandonado muen el frente de ellón como che cientos de cadáveres al en el de Teruel el primero quinuestros soldados dan crisse desarrollaron serie de ope tiaa sepultura; fueron muchos raciones de singsimo inte- tarbién los prisioneros y los que rés; se castigó d'namente al so presentaron en nuestras li-enemigo, objetivimordial; nes. En las masias de aquellos se pasó el rio les por Fan carpos fueron liberadas cerca

Salamanca, 30 Todo pare extrordinaria importancia. Las tos españoles hermanos nuestros dos los franceses y se les pone ce indicar que rólogo está recucaciones hechas en nu s- evacuasen sus pueblos y sus caterminando y que ha de tar trasineas a vanguardia del Ara sas huyeron al campo para esdarse mucho en da gran ofen lla on así mismo de un extra conderse en él en espera de que ran que se desencadenase una los soldados de España los liberos destarrollo en el fre que se extrategado desde los blos de la dó ver dominada por el fuego des con puestras soldados for el fuego des con puestras soldados de soldados dó yer dominada por el fuego tes con nuestros soldados fué de

La aviación nacional bombarmagnificamnte aechado por plismaniobra. El enemigo dejó deó eficazmente los aerodromos de Alicante y Barcelona, en los que destruyó varios aparatos y basa en Alicante.

El Ejército del Sur rechazó ayer nuevos contraataques que los rojos iniciaron hace ya ocho días con su tozuda táctica de siempre: les faltan valor y capa cidad de mando para sostener una posición y al día siguiente quieren suplirlo con ríos de san gre de la milicianía.

Mintras que en los frentes se última todo para la gran ofensi va en la zona recién liberada se reconstruye cuanto la horda des truyó, y los pueblos vuelven a te ner agua, luz, ferrocarriles, carreteras, etc. Por mucho que se liga todo será poco para elogiar el trabajo de los ingenieros militares y los servicios realizados en la vanguarda para volver a la vida a los pueblos y ciudades que los combatientes ganan para la Patria; porque hora es ya de decirlo, a la ingente labor que representa la recuperación y la reconstrucción de cuanto la bes tia asiática destrozó se úne en muchos casos la construcción de nuevas carreteras y trazados de ferrocarriles cuyos proyectos ha cia años, muchos años que ve-nían rodando por los Ministerios y que ahora en unos dias la España de Franco ejecuta pone en servicio estas nuevas neas de ferrocarriles.

EL PROCESO CONTRA EL EX JEFE ROJO DE LA POLICIA SANTANDERINA El proceso ha entrado en

una fat que puede ser decisiva

Poris, 30. — Ayer ha comen zado la vista del proceso con-tra quien fué jefe de policía en Santander durante la dominación roja, Neila. Como se recordará cuando és-

París, 30. — La Unión de ex te indivíduo fué detenido por la combatiente, ha publicado una policía francesa, se le encontra nota en contra de la campaña ron joyas, alhajas e incluso den taduras de oro da personas a quien había robado y asesinado duranto su tiránico mandato en

niden al anoyo gubernamental francés para la Esnaña roia. Los ex combatientes se folicitan Santander. Uno de los testigos certificó la de que el Gobierno haya cerra procedencia de varias do las jodo la frontera de los Pirineos y piden que se extremen las me yas halladas en poder de Neila, didas para impedir en absoluto como pertenecientes a personas el tráfico de armas para la Es asesinadas por el procesado v sus pera roja, así como la instala- ecbirros, negándolo Neila dicien ción de baterías antiaérees que do que todas las joyas pertene no permitan que los criminales cian a su mujer y a él mismo.

Parece ser que el proceso ha entrado en una fase que puede cés, con el propósito infame de ser decisiva para el ex jefe de policía de Santander.

FRANCIA DESTINARA CIEN MILLONES A LA EXPLOTA-CION DE LOS VACIMIENTOS DE ORO DE SUS COLONIAS

Paris, 30. - Uno de los decre os más importantes, aparecidos n el Boletín Oficial del Estado ayer es el del Ministerio de RISTA DE ROICOTEAR ECONO Hacienda por el que se consignan cien millones de francos pa el incremento de la explota ión de los vacimientos aurife os en las colonias francesas. En la actualidad Francia exación de los laboristas rechazó rae siete toneladas de oro anua n nombre del Gobierno británi y se propone aumentar en

> PARECE QUE SE HALLEGADO A UN ACUERDO EN LA CUES-TION DE UN PUERTO FRANCO

doble esta cifra.

La Prensa inglesa estima que será el de Almería donde se ejercerá un control por agen tes neutrales

Londres, 30. - El cambio de oiniones entre Inglaterra, Fran ia, Italia y los dos bandos con condientes en España para el esablecimiento de un puerto fran o en la zona roja, parece que an dado resultado satisfactoio, según dlce la Prensa londiense de esta mañana.

Se cree que el puerto elegi-do para tal fin es el de Almería

charla del general de Llano SEVILLA Zaragoza, 30. — Han salido pa

El ilustre general anuncia la apertura de una suscripción popular para levantar el templo donde se ha de instalar la Sagrada imagen de la Virgen de la Macarena que fué incendiado por los marxistas

imo señor General Jefe del Ejér cito del Sur don Gonzalo Queipo de Llano.

Comenzó su charla el ilustre General con el "buenas noches" a que tan acostumbrados nos tenia, cuando diariamente dirigia su palabra al mundo.

Después se refirió a las constantes mentiras propaladas por los rojos comentando muy jocosamente las veces que los marxistas lo habían as sinado ya que en varias ocasiones han pro palado por sus radios y por su prensa su muerte.

Seguidamente fué comentando también das tonterías propa ladas por dichas radios sobre nuestra situación así como la frase en boga en la zona marxis ta sobre la "tumba del Fascis-

Sobre ello dijo el General que desde Badajoz, los rojos van diciendo y anunciando la muerte del fascismo y que se tomó Ba dajoz, y después Talavera, Maqueda, Bilbao, Santander, Gijon, Teruel, Lérida y ahora últimamente Castellón, sin que esa tumba se haya abierto para nos otros. Ahora, dice el General— también lo anuncian con Valen cia y llegarán nuestras tropas a dicha ciudad y pasarán y seguirán diciéndolo

Terminó su charla, recordande su actuación al inicarse el Movimiento salvador y buso de manifiesto el deber que tenemos todos los españoles en ayudar al nuevo Estado, ya que es nuestra

Sevilla, 30. Anoche a las diez habió por el micrófono de la Radio de Sevilla el Excelentíbre todo del pueblo sevillano, giosidad del pueblo español y so PARECE QUE SE HA LLEGA-bre todo del pueblo sevillano, DO A UN ACUERDO FRANCO. instándole para que contribuya a la suscripción abierta para re caudar fondos con objeto de reconstruir la Iglesia de San Gil, mple en el cual ha de colocar de nuevo a Nuestra Señora de la Esperanza, la Virgen de la

Macarena patrona de Sevilla. se enviasen a la misma división. sobre el mismo.

"Buenas noches, señores".

LOS PEREGRINOS ARGENTI-NOS VISITARAN BURGOS Y

ra Burgos los peregrinos argen tinos, que vinieron desde aque lla nación para visitar el Templo del Pilar y orar ante la Patrona aragonesa. Después de visitar los monu-

mentos de Burgos proyectan dirigirse a Sevilla.

TURCO Paris, 30. — Refiriéndose a la

entrevista que sostuvieron ayer el ministro de Relaciones Exteriores Bonnet, y el Embajador turco en París, "Le Journal" di-ce que se ha llegado a un acuer do con el Gobierno de Ankara y Recomendó a todos, su aporta que probablemente hoy se pución e indicó que los donativos blicará una declaración oficial



Falleció el día de ayer, a los 72 años de edad.

Sus desconsolados hijos don Francisco Ordóñez Sánchez y doña Catalina; sus hermanos; sobrinos y

demás familia. Al participarle tan sensible pérdida, le ruegan asistan a la conducción del cadáver que tendrá lugar a las 15 horas del día de hoy, por cuyo favor les vi-

virán agradecidos. Vivia: Castelar, 2-2.°, derecha.

a la 1 y 3 a tarde, po cuyo favor les vivirán Vivia tadura del Valle, n.º 15 Lea-usted EL FARO Poctora Antegia Castillo

Especialista en partos y enfermedades de la mujer.

Consultas de 10 a 11 y de 4 a 6

HOTEL MAJESTIC

CHUTA

euta al dia

se ragistro en el salón fiestas del Palacio Municipal, onde las corcheas y semicorheas, fusas y semifusas, arranadas de los instrumentos musides por eminentes profesores profesoras, entre los que mece especial mención la bellisia hija de S. E. el Cónsul de lemania en Tetuán, señorita illy Brosch, deleitaron a un seectisimo público, que asistió al cto musical conque se oerraba curso de nuestro Conservatoio Municipal de Música y Deamación, el cual hizo objeto de álidas ovaciones a los eminenes artistas; ovaciones a las que umamos las nuestras muy efu-

Una noticia por demás grata ha sido acogida con alborozo en mestra ciudad y lo será con gual entusiasmo en la hermana Melilla y en nuestro Protectorado sentimental, si, como esperamos y deseamos fervientemen te llega a confirmarse oficialmen te. Se trata de la visita a estas tierras del Norte de Africa de en Jerez en el mejor de sus teagre por España. Del Primer Cafundador de la invicta Legión, éxitos artísticos. General don José Millán Astray, que se asegura vendrá en la primer día vivimos.

pie al león español, que a fuer-za de bravura, tradicional en él,

destacada nota de la salva a España y a la civiliza-nunca mejor aplicada ción occidental de los nuevos bár baros de la estepa siberiana. Solemnidad y brillantez quiere nuestro Alcalde y queremos todos que revista la conmemoración histórica, de la más grande de las fechas de nuestra his. toria. A tal fin se anuncia para muy en breve, la reunió . de todas las Autoridades local s que trazarán el programa de actos oficiales.

> Ceuta anotarán en sus crónicas una gran solemnidad. La colocación de la primera piedra de la Gran Mezquita. Nos basta consignar que al solemne acto asistirá S. A. I. el Jalifa y S. E. el Alto Cemisario para expresar con ello la brillantez de la gran fiesta musulmana.

Para fecha próxima se anuncia una gira a Algeciras y Jerez de la Frontera de la Delegación de Arte de la Ciudad Azul de FE. En la primera plaza actuarán, probablemente, en la plaza de toros--sin toros, claro está-- y quien es símbolo g'orioso de los tros. Conociendo como conoceque ofrecen su carne y su san- mos la valía de las huestes que acaudilla el maestro Alcalá-Gaballero Mutilado de la Patria y liano auguramos el mayor de los

Y para terminar nuestra diaria croniquilla insistamos en que mera quincena del mes cuyo pri seguimos asándonos a fuego len to, si bien en la última jornada Destaquemos también en la el mitológico Dios de los vientos última jornada las palabras del se apiadó una chispilla de nos-Alcalde a los periodistas, en re-otros y de vez en cuando nos ob lación a la conmemoración de la sequió con algunos suspiros que fecha histórica en que los cla- agradecimos en el alma.... y sorines de la Patria pusieron en bre todo en nuestros calurosos

La colocación de la primera piedra de la Gran Mezquita

TENDRA LUGAR EL 17 DE JULIO Y ASISTIRAN S. A. IMPERIAL EL JALIFA Y S. E. EL ALTO COMISARIO

colocar la primera piedra de la za Gran Mezquita de Ceuta, en vez de contrariarnos, nos alegra. Y éste es así, porque se ha fijado la fecha del acto para el 17 de Julio, aniversario glorioso de la que a la colocación de su pri-iniciación del Movimiento Na- mera piedra han sido invitada: conal en las Plazas de Soberania y Marruecos y ello contribuirá grandemente a que sea ma yor esplendor y el simbolismo de los actos que con tal motivo habrán de nadizarse.

Por otra parte ya es seguro que honrarán nuestra ciudad con su presencia, S. A. I. el Jali fa Muley el Hassán Ben El Meh manas.

El pequeño retraso de unos, di Ben Ismail y S. E. el Alto Co días que ha sido acordado para misario de España en Marrue-el acto solemne y brillante de cos. don Juan Beigbeder Atien-

Ya nos hemos ocupado en otra ocasión de lo que represer ta y supone la creación de la Gran Mezquita de Ceuta y de que a la colocación de su pritodas las autoridades española y musulmanas de las Zona del Protectorado y Melilla. Hoy podemos agregar que en dicho acto se dará cuenta del proyecto de construcción de viviendas pa ra nuestros hermanos musulma nes, naturalmente, del tipo de costrucción tipicamente musul-

El Sevilla vendrá a Ceuta el 17 y 18 de Julio AUN NO SE HA CONCRETADO LA FE CHA EN QUE LA SELECCION MELI-LLENSE NOS DEVOLVERA LA VISITA

sado domingo derrotó a los ceu só gratísima impresión en los ties por la mínima diferencia, aficionados locales y es de suvendría el próximo domingo. Sa poner que acudan en masa en bemos la valía de aquellos equipiers y por adelantado garanti-zamos el éxito deportivo del match en nuestro Stadium, Y también del económico porque no hay más que asomarse a los corrillos deportivos de nuestra ciudad, para pulsar las ansias de revancha que se han desper tado. El papel de los melillenses ha subido rápidamente y si antes -- reconozcámoslo así-se les tenía como muy inferiores a los "caballas" hoy ya se pone en duda hasta que la victoria sonría a los nuestros cuando se juegue da revancha en nuestro terreno deportivo.

Las gestiones se encaminan para ver si era posible que los melillenses se desplazasen el do mingo día 10 del corriente, pero parece que por no haberse terminado aun el torneo Copa de la Falange que en aquella Plaza se está jugando habrá que esperar al mes de agosto. En este caso es muy posible que en vez de uno fuesen dos los partidos, jugándose uno de ellos el viernes, día 5, festividad de Nuestra Señora la Virgen de Afri ca y el otro el domingo, día 7; es decir, que el retraso será beneficioso para los "hinchas", ya que por dos veces podrán saborear el buen fútbol que sin duda realizarán ambas Seleccio-

Lo que ya puede darse por se gura es la visita del Sevilla F. C. los días 17 y 18 del corriente

Si de nosotros dependiera, la mes. El partido que jugaron el Selección melillense que el padía 1 de junio los sevillistas cau esas fechas a nuestro campo de

> Se han pedido ya a los directivos del Sevilla los nombres de los jugadores que vendrán a Certa y se ha pedido muy encarecidamente que hagan lo imposi-ble por traernos a Guillermo E zaguirre, sin que falte, naturalmente. Campanal. Aun es pronto para dar cuor

ta de los jugadores ceuties, pues to que no se ha decidido si for-mará una Selección o si uno de los días será el Serrallo y otro el S. A. M.—acaso reforzados con Padrón y algún otro elemen to de los disueltos equipos de In genieros y Villa Jovita-los que se enfrentan contra los sevilla-

Y hablando de esas dos fes-tividades del 17 y 18 de Julio digamos que acaso haya algo más que fútbol. Pero pedimos una prórroga de breves días para ser más explícitos y concretos. Nos la conceden ustedes, ¿verdad?

"Gringoire" denuncia a los ladro- EN BROM nes del Frente Popular

EN UNA COMPRA DE ARMAS POR VALOR DE DOSCIENTOS MILLONES DE FRANCOS EL BENEFICIO PARA LOS AGENTES FUE DE CIENTO NOVEN-TA MILLONES

tros hermanes musulmanes de La operación se hizo de acuerdo con los dirigentes de Barcelona, presididos por un tal coronel Monreal

"La toma de Castellón ha pro vocado en Valencia, segundo em plazamiento del gobierno rojo español, un pánico sin precedentes. Los guardias de Asalto han disparado sobre la multitud, que ha dejado sobre el terreno algunos muertos y heridos. Ahora se ha visto reaparecer los grupos anarquistas y co munistas que, montados en camiones blindados, recorrisn la iudad en los meses de julio y agosto de 1936, sembrando el terror por todas partes. El comisario político Hernández, que teme alteraciones graves, exige que la evacuación de la ciudad

comience inmediatamente. La gente desea una capitulaión. Pero hay demasiados indi iduos que tienen interés en que la guerra civil se prolongue. La capitulación sería el fin de mu hos negocios fructiferos que los B. L. dirigentes del Frente Popular y sus amigos de Francia realizan desde hace dos años. La capiulación marcaria, sobre todo, pora de rendir cuentas, la hora del castigo para los asesinos y

os ladrones. En lo que se reflere particuescas estafas, que alcanzan ci- provisto fras considerables, y demostra-remos que al sacrificar miles de vidas humanas los dirigentes del Frente Popular no perse-ruían más que una sola liberad: la de enriquecerse indig-

El 12 de julio de 1937 el seretario politico del Komintern rdenó la constitución de una ociedad financiera que pudiera ervir de pantalla para todas as operaciones de tráfico de ar nas que pudiera establecerse en re Francia y la España roja. La sociedad fué fundada en Lon fres, buscando el amparo de las yes inglesas, y tomó el nom "Aéreo-Marina". Quedó in alada en Telegraph Street 7. y su caboza se puso un agente de la G. P. U. y del Komintern, lamado Eduardo Weissblatt, an iguo gerente del hotel Baltinore en Paris, que para disi-nu ar sus relacionos con los noscovitas se apropió del título de conde y tomó como ad-juntos a Simón Epstein, Jack

klei y Riberto Wagner. Estos tres individuos son coocidos como agentes de la G. U. y han tomado parte en a ejecución de importantes em presas ordenadas por el Komin ern. Fué Spstein el que finanrió en Dantzig las actividades terroristas de los comunistas po acos; entonces operaba encuhierto con el nombre de una asa de explotación do bosques. Klei estaba en Shanghai en 1927 donde retribuía la acción revo-'ucionaria obrera contra el cuer po expedicionario inglés. En cuanto a Wagner, marchó a Bul garia en 1925 para remitir a Friedmann y a Dimitrov los fon dos que sirvieron para organiar el atentado contra la catedral de Sofia.

Tan pronto se puso en mar-cha "Aéreo-Marina" el dinero SE ESPERA QUE VISITE MARRUECOS, LA ENTREGA DE comenzó a afluir. El Komintern ouso a disposición de Weissblatt sólo durante los dos últimos me ses de 1937, 2.950.000 libras esterlinas. Este dinero había sido transferido en su mayor par te por la Banca soviética de Paris, que abrió una cuenta especial a nombre de la sociedad inglesa, que figura en los archivos con las iniciales P I. Estos fondos tenían por destino:

Primero. El financiar la ofieina del Komintern en Amster dam, que dirige la agitación co munista en América y en Inglaterra

Segundo. El sostenimiento de l la oficina europea de la Inter-

Mercedes Berrocal

PROFESORA EN PARTOS

Soberania Nacional, 58.

Ceuta

bricas en Francia; y Tercero El sostenimiento del partido comunista español para la compra de armas y municio-

La oficina del Komintern en Amsterdam y la de la Interna-cional de Sindicatos en París mularia un contrato por 200 mi disponen de presupuestos fijos: 13 millones de francos al mes la primera y 15 millones la segunda. Todos sus gastos suplementarios deben proviamente re cibir la aprobación de Moscú. El régimen del "Aéreo-Mari-

na" era otro, pues le había sido otorgada carta blanca. Así, el 22 de diciembre le bastó una simple demanda para que la so ciedad recibiera un nuevo crédito de 150 millones de francos, registrado, como los anteriores, bajo la misteriosa rúbrica de

Un negocio que sale mal comprenderá fácilmente que el manejar semejantes sumas expone a muchas tentacio Los dirigentes del Frente Popular pensaban en su pornir. en las boras en ouiba a ser preciso emprender la armente a los ladrones, vamos huida y ganar cualquier hospitrar una de las expediciones, revelar algunas de sus gigantalario país, donde los Bancos, Monreal marcho allá confiado,

huelgas y la ocupación de fá- se envió de Barcelona un representante especial, el corone Monreal, que en nombre de un grupo de dirigentes del Frente Popular fué a Paris a propoer a Weissblatt la combinación

> siguiente: El gobierno de Barcelona for llones para material de guerra. servido por "Aéreo-Marina". P ro se entregaría material viejo por un valor de 10 millones. El beneficio a repartir sería de 190 millones, de los cuales 100 millones se reservarian para los personajes que Monreal represen taba y los 90 millones restantes recompensarian la complicidad indispensable de Weissblatt.

El negocio quedó aceptado. Peri una vez realizado, Weissplatt se negó a repartir el producto, lo que provocó, como es natural, el furor en la canalla de Barcelona que se había encontrado con otra canalla mayor. Furor tanto más vehemente cuanto que faltaba de la fra casada operación un testigo: el coronel Monreal. Este, que había permanecido en París, fué convocado a Perpignan para confron promente de fon- pero en Perpignan fué asaltado tranquilamente.

ANDILLA

Amontillado Macharnudo

Pedro Domecq y C.a

IEREZ

El glorioso general Millán Astray

CEUTA Y MELILLA, EN LA PRIMERA

QUINCENA DEL PRESENTE MES

Aunque todavía no tenemos rado, vendría varios días a Ceu-

El semanario de Paris "Gringoire" publica la siguiente información:

nacional de Sindia tos Rojos, dos a su nombre, les asegurasen y después de esposanle se le con
dujo a Barcelona en un coche
instalada en el Boulevard Maun exilio dirado.
Fué pensando en esto cuando de la matricula de Madrid, núuna prisión especial del grupo de información núm. 2 y poco después muerto de un tiro, tras una "tentativa de fuga". La mercancia que había comprado continuó a Barcolona y hay que presumir fundadamente que no abrá causado daños irrepara-

> En cuanto a Weissblatt, interesado en conservar sus relacio nes con Barcelona, se mostró ba lo el aspecto de benefactor mag nánimo de la España gubernamental. Por mediación de un tal Deriaz hizo un importante donativo al Socorro Rojo Inter nacional para la compra de viveres con destino a la España marxista. También envió dinero a José Díaz, secretario general

del partido comunista español. Pero Moscú, advertido por sus agentes de Barcelona, a los que las reclamaciones de Monreal habían movido a investigar sobre el asunto, envió dos emisarios a Londres, que se presentaron inopinadmente en casa de Weissblatt, Park Lane, 4, para exigirle cuentas de aquel ne-gocio. Weissblatt encontró más acomodo romper con todos e instalarse en París, donde vive

Ya hace tiempo que por las calles de esta F un sin fin de transeam con la moda de las gafas

Grandes, pequeños y chicos por pocos cuartos las gastan, todos ellos del color que más les guste y complazca.

A los amigos del mosto del morapio y de las tascas, las negras les vienen bien por lo negras que las pasan cuando sus ojos dipoples ven las cosas duplicadas.

Otros, en cambio, muy verdes les gusta siempre llevarlas, que suelen ser los amantes hasta allá de la ensalada.

Y casi todos los demás miopistas de la plaza, con cuatro ojos que ven menos que dos tan sólo en la cara.

Se encuentra uno por la calle con un amigo que pasa con dos focos en el rostro tan deformado, que nada, ieme uno llevarse chasco si adiós le dice con ganas, por no saber si nos mira nosotros su mirada.

Pero, en fin, aunque una moda sa llevar hoy las gafas cierto es, señores mios, que de seguir esta racha di calor hasta el cristal se derretirá en la cara.

CON MOTIVO DE

VIVIENDAS DE LA

-(0)-

Y AL GENERAL LOMBARTE

coles, según informábamos en

nuestro número de avor, nues-

tra primera autoridad ha diri-

gido los siguientes telegramas al

General Millán Astray y al Ge-

"General Millán Astray.-Di-

Al efectuar entrega llaves ca

sas construídas Junta Paro Obre

ro presidi me es muy grato par

ticipar Vuestra Excelencia acuer

do dicha concediendo todos los

partidos a los Caballeros Muti-

lados que lo tenían solicitado y

que vitoreando a España, a nues

tro Glorioso Generalisimo y a

Vuestra Excelencia se han he-

cho cargo de las nuevas y es-

"General Lombarte.—Subsecre

Al efectuarse entrega llaves

bloque casas construídas Junta

Paro Obrero que presido y que

llevan glorioso nombre Vuestra

Excelencia me es muy grato par

ticipárselo enviando nombra di-

cha Junta y mio provio muy res

petuoso, cordial y efusivo salu-do, ¡Arriba España! ¡Viva Fran co!—Fernando López Canti.—Al

tario del Aire.—Burgos.

rección General de Mutilados de

neral Lombarto:

Guerra.—Salamanca.

Se proyecta paa en breve una jira atística a Algeciras y Jeez de la Fronten

mos do la Delegacin do Arte de la Ciudad de Feresultarian pálidos ante la realiad. Nuestro público conoce a la valía de sus artistas y muicos y ello nos exige de hacer nuevos comentarios.

tuación ha sido solicada en Al geciras y en Jerez d la Frontera. Aun no hay naa concreto pero es muy posite que los días nueve y diez del ctual actuen en Algeciras, dode se habilitaria al efecto la Plaza de Toros, y los días 11 y/2 en Jerez de la Frontera en no de los teatros de aquella loclidad.

SE COMPRA TODA CASE DE EMBARCACIONES Y RTEFAC TOS CHATARRABLES ARA PO DER PROPORCIONARAL ES TADO EL MAXIMUN E CHA TARRA. NO SE GUADEN LO INUTIL QUE PERJUICAN A LA NACION. REPARES DAN-DO TRABAJO O DESTUYESE PROPORCIONANDO HATA RRA HAGAN OFER'AS AL COMPRADOR Y SUMINISTRA-DOR JOSE MAS CALLES

JUNTA DEL PARO TELEGRAMAS DEL ALCALDE AL GENERAL MILLAN ASTRAY

LA DELEGACION NOTICIAS VARIAS DE ARTE DE LA CIUDAD AZUL DE

Todos los elogios ue hiciéra-

CHATARRABLE

RO 71. — Teléfon 56 CEUTA

EL CORONEL BUESA

Se encuentra en nuestra ciu-

dad, donde cuenta con tantos

afectos, el coronel de Infante

Se encuentra muy mejorado

Hacemos votos fervientes por

Al querido amigo enviamos

SE VENDE gramola marca "La

Voz de su Amo", con buena co-

ría, don Ramón Buesa. Al ilustre jefe militar envia mos nuestro respetuoso y cor dial saludo de bienvenida. de la enfermedad que le aqueja y que obligó a sus familiares

trasladarle a un sanatorio gra-nadino el eminente pianista Ma riano M. Alcalá Galiano. el rápido y total restablecimiento del querido amigo. EL DOCTOR BALLESTEROS Pero el mérito de nestro cua dro artístico y de laBanda de Música de la Falang han pasa se encuentra entre nosotros, pasando unos días de permiso, el teniente médico, don Antonio do el marco localisti y su ac nuestro afectuoso saludo de bien venida deseándole muy grata e

LLANO DE LAS DAMASNUME-

lección de discos. Calvo Sotelo, 26.-Porteria. De rán razón.

tancia en Ceuta.

MENACHO -(0) -IBRERIA Prem extranjera. olblioteca liculante, Figurines,

libros de texto

LAS CAMPANAS'

Almenes M. CARRION

Lea ited EL FARO

Establecimiento benfico sujeto al "katuto del Ahorro Popular" HORALIO DE SERVIOS

Sección Primera (MINTE DE PIEDA

PIGNORACIONES -:- DSEMPENOS PRESTAMO

Con garantía persol Horas de Oficina Mañana: de 10 a 12 1/2. Tarde: de 3 y 1/25 CONSTRUCCION DE CASABARATAS Consultas : informes: de) 2 12 Sección Segunda

(CAJA DE AHORRO

Mañana: de 10 a 12 /2

Tarde: de 3 y 1/25 Los sábados, al objeto dar facilidade al

pequeño ahorro, además des horas fijada, se admiten imposiciones de 6 ade la tarde.

blecimiento, subasta pública de alha prendas y efectos. Relojes de pulsera y bolsillo, tones de Manila

dida, aparatos de radio, etcétera, etcét LUNES, MIERCOLES y VIERES en Soberanía

les (antiguo Sótano H.) se tras

Con garantía hijotecaria sobre lores públicos

Cuentas de Ahorros -::- Imposiciones

Reintegros

Los lunes, miércoles y viernes, dorriente mes de junio y de seis y media a nueve, celebiste benefico Esta-

tresillos, solitarios, gramófonos, plientes, cortes de traje, colchas de seda. alfileres de cota, pulseras de pe-

Nacional, 23 (junto al Café "La Pe").

Juan Cañada Moreno

ARMADOR DE VAPORES Y V ELEROS RAPIDOS A MOTOR Pone en conocimiento del Comercio en general que ha establecido un servicio con varias salidas por semana del puerto de Sevilla para los de Larache, CEUTA, Villa Alhucemas y Melilla, tomando toda clase de mercancias para dichos puertos y

PARA MAYOR FACILIDAD DEL COMERCIO Y POR RAZONES PATRIO-TICAS, EL IMPORTE DE LOS FLETES QUE SERÁN REDUCIDOS SE CO-BRARAN EN PESETAS

SE ADMITEN FLETES DE OTROS PUERTOS

PARA INFORMES

EN CEUTA: Camoens, 9. Teléfono, 130. — EN SEVILLA: Don Filomeno Aspe. Aduana. 2. — EN LARACHE: Don Enrique Diaz, Plaza España. — EN ME-LILLA: Don José San Martín, Jardines, 8. — EN TANGER: Don Plácido Fer-nández, BD, Ante, 1. — EN GIBRALTAR: Don Pedro Artasani, Calle Real, 32. — EN RIO MARTIN: Don Cristóbal Espinosa.

LOS ACTOS CON-MEMORATIVOS

DEL ALZAMIEN-TO NACIONAL -(0)-En breve se reunirán las

y al dar de ella publicidad ha

cemos nuestros mejores votos

por que se confirme y Marrue-cos y las Plazas de Soberanía se

honren con la visita del Glo-

rioso General, don José Millán

Astray, fundador de la invicta

Legión y Director del Benemé-

rito Cuerpo de Caballeros Mu-

tilados de la Guerra, del que es

Como no es cosa de descubrir

el Mediterráneo a estas alturas,

tampoco lo es el poner de relie ve la gloriosa figura de Mllán

Astray, que dió uno de sus ojos

y uno de sus brazos a la Patria,

a quien en todo momento ofre-

ció, ofrece y ofrecerá cuanto la

Si como esperamos y desea-

mos, la visita del General Mi-

lán Astray, el fundador de la

Patria le pida.

primera y simbólica figura.

aprobar el programa Dentro de unos días, en el des pacho del Alcalde, don Fernando López Canti, se reunirán las autoridades locales, con objeto de tratar de los actos que han de celebrarse con ocasión del se gundo aniversario del Glorioso

autoridades locales para

Movimiento Nacional. El Alcalde, con quien nos ha sido dable conversar unos momentos sobre el particular nos

confirmación oficial de la grata ta, y extendería su visita a noticia no queremos silenciar- Xauen, Larache, Alcázar, Arci-Con motivo de haber sido terla, Melilla y otras poblaciones minadas las seis nuevas viviende estas tierras de aquende el das construídas por la Junta Local del Paro Obrero, de la Estrecho. No hace falta decir que cual es Presidente el Alcalde de Glorioso General giraria igual-19 Ciudad, don Fernando López mente una detenida visita a Rif Canti. y cuyas llavos fueron en trogadas en la mañana dol miér

fien, cuna y yunque de esa Le-glón homérica, la primera en sumarse al Movimiento, la primera en cruzar en avión el Estrecho vigilado por los barcos piratas, la primera también en cooperar a la liberación de Sevilla, la primera en cruzar el histórico cinco de Agosto, bajo la protección de nuestra Patrona la Virgen de Africa, el brazo de mar que nos separa de la Peninsula.

Si nuestros votos fervientes sirvieran de algo, los mejores, los más fervientes y entusiastas se dirigen en el sentido de que la visita del General Caballero Mutilado se realice, en esta pri Legión será huésped de honor mera quincena de Julio, según de S. E. el Alto Comisario, don se nos anuncia, aun sin carác-ter oficial. Juan Beigbeder. Y además de visitar la capital del Protecto-

> y solemnes que la histórica fe-cha Nacional merece. A su debido tiempo informa-

BIDONES GALVA-NIZADOS PARA EN

Llano de las Damas Casa MAS - CARLES

pléndidas viviendas. Esta Junta saluda a V. E. respetuosa, cor dial v efusivamente. ¡Arriba Es ha dicho que el propósito es que paña! ¡Viva Franco!—Fernando los actos sean todo lo bricantes López Canti.—Alcalde."

remos a nuestros lectores de los acuerdos que tomen nuestras au toridades locales sobre el parti-

VASAR GASOLINA (SOBRANTES DE SERVICIO) En venta:

TRASPASO

Café-Bar-Restaurant Los Cora-Teléfono núm. 56 pasa, por tenerse que ausentar su dueño. Razón en el mismo.

Las condiciones so: Ser Español, mor de 17 phos y menor de 40. No haber pertenedo a nin-

in partido integranidel FREN E POPULAR No pertenecer a laMASONE-

Tener buena condita. Los exámenes consrán: Transmisión y rección auditiva en sistema Mse 12 paabras como minimur

Escritura al dictad con bue na ortografía. Traducción y lectu de Fran rés e Inglés.

Geografía astronórca, física descriptiva. Aritmética, Geomeia, Algera y Trigonometria. Ejercicios prácticos).

Física, Química, Ectricidad y Radiotecnia, primerurso. Legislación radiotegráfica tasas. Conocimiento (Estaciones transmisoras y recotoras de uso en España.

Manejo de estacions y reme dio de averías. Nota: Para mayorinforma ción léase B. O del Rtado nú-

mero 611 de 25 actua El Delegado Jefa de I Sección. Francisco Dsque

Comandancia & Marina de Cuta --000

AVISO Dispuesto por la Surrioridad

la incorporación al sricio acti vo para servir en la filas de Ejército de los inscrinio de Mari na del reemplazo completo de 1928, se hace saber ale interesados en el mismo pergecientes a la inscripción de esterrezo. la obligación que tienen e presen tarse en esta Comandacia de Marina, a las diez hora del día primero de fullo próxim con ob jeto de recibir instruccines para su incorporación el lía 2 en el Negociado de Reclumiento de esta Plaza.

También deberán prsentarse en la misma fecha en igual fin, los inscriptos del epresado reemplazo que, residieno en Ceu ta o en la Zona del Priectorado, pertenezcan a la iscipción Maritima de Trozos sitados en zona no liberada.

Dado en Ceuta a los eintisiete uas del mes de juni de mil

MINISTERIO DE | HOSPITAL MILI- de Arbitrios don Fernando Pé-TAR DE CEUTA

Slote 179 americal south of 127

Anuncio

Debiendo procederse por este Hospital, a la compra de los ar tículos cup detalle se halla de manifiesto en la Administración mismo se pone en conocimiento del Comercio de esta ciu dad, que lasta las doce horas del día OCHO del próximo mes de JULIO, pueden presentar sus ofertas en sobre cerrado, en las oficinas de la citada Adminis-tración, tolos los días laborables, de las diez a las doce ho-

Ceuta 28 de Junio de 1938 SEGUNDO AÑO TRIUNFAL. El Administrador

El Jefe Administrativo

ADMINISTRACION PRINCIPAL DE CO RREOS DE CEUTA -(0)-

Aviso

Salidas de vapores-correos del puerto de Lisboa con destino a América durante el próximo mas de julio: Para Nueva York y Habana:

Dias 2, 21 y 26 Para Suramérica: Días 5, 13 19 v 26 Ceuta 29 de junio. - II Afic

El Administrador Principal

Ayuntamiento de Ceuta

DON FERNANDO LOPEZ CAN-TI SANCHEZ, ALCALDE PRE SIDENTE DEL ILUSTRE AVINTAMIENTO DE ESTA CIUDAD.

HACE SABER: Que aprobado nor la Comisión Gestora de mi Presidencia el Padrón de los vecinos pobres con derecho a la gratuíta, queda expuesto al público por término de auince dias en el Negociado de Estadística de este Ayuntamiento para que pueda ser examinado durante las horas hábiles de oficinas y presentarse contra el mismo cuantas reclamaciones sobre inclusión o exclusión se estimen pertinentes.

Lo que se hace público para general conocimiento. Ceuta 28 de junio de 1938. II Año Triunfal.

Fernando López-Canti

-(0)-

AVISO Habiendo sido designado Juez novicientos treinta y cho. —II Instructor para el expediente que se instruye al funcionario

Bar Jandilla

Paza de Ruiz, 2

JUAN CAMPO GARCIA

---000

rez Murciano, se pone en cono-cimiento del público en general que durante el plazo de cinco días, los que lo deseen podrán presentarse ante esta Instrueción desde las 10 a las 14 horas todos los días laborables para hacer manifestaciones en pro

rio.
Ceuta 30 de junio de 1938.
II Año Triunfal.
El Instructor,

en contra de dicho funciona

José Santacruz SUSCRIPCION NA

> CIONAL -(0)-

Donativos recibidos durante la segunda quincena de Junio

EN METALICO

Suma anterior, 209.587'96 pe-

Día 18: Delegación del Goerno (salvoconductos del día al 30), 170'30.

Dia 20: D. Francisco Ferrera Porcel, (23 y 24), 30'00.

Día 23: Comité Económico Lo eal Ceuta (Café), 19.389'60. Día 29: D. Mariano Aragón (16 entrega), 100'00.

Id. doña Catalina Llorente

Salcedo, viuda de D. Emilio Luna. 50'00. Dia 30: D. Juan Guillén Andrés, 5'00.

Id. Perrsonal Obrero y Tropa Parque de Artillería (42 y 43) Total recaulado, 230.689'36 pe-

Ceuta 30 de junio de 1938. II Año Triunfal. El Presidente,

Emilio Elvira Nota: Los donativos se reci-Fuerzas Militares de Marruecos tobúses).

CAMARA OFICIAL DE COMERCIO, IN asistencia médico-farmacéutica DUSTRIA Y NA VEGACION DE CEUTA -(0)-

> AVISO A LOS MAYORISTAS Los señores Comerciantes al por mayor que han interesado a adjudicación de artículos con tingentados para el tercer trimestre del corriente año. deberán pasarse por esta Cámara en el día de hoy, a horas de ofi-cina, para recomo la documentación presentada y conocer los cupos asignados, cuyas relaciones están expuestas en Secreta-

Se recuerda a dichos señores adjudicatarios de artículos con tingentados, la obligación en que están de presentar en el Comité Económico Local, la documen tación de pedido, antes del día cinco del actual.

Ceuta 1 de julio de 1938. II Año Triunfal. El Secretario

"LAS CAMPANAS" El mejor de todos. Tueste diario Almacenes M. CARRION O'Donnell, 9 TETUAN

Agencia DELGADO DESPACHO DE ADUANAS

Transportes y Consignaciones

ZDISS

Anteojos

monoculares y binoculares

terrestres v astronómicas

LA TÉCNICA

ION. E. RODT

TETUÁN

APARTADO 83

para observaciones

Anteojos automáticos

para punteria

El día 1 de julio se pondrá en circulación y venta en todas las transcurrido no podrá efectuar Administraciones de Correos de la Zona, los sellos que componen la nueva emisión editada das por el artículo 10 del Ban-por la Delegación de Fomento, do del Iltrmo. Sr. Comandante Inspección de Correos, por orden del Exemo. Sr. Alto Comisario, para el franqueo de toda clase de correspondencia transportada por avión.

Aéreo"

La colección completa está for 5, 10, 25, 40, 50 y 75 céntimos, 1, 1'50, 2 y 3 pesetas, correspon diendo a cada uno un dibujo dis tinto y un color diferente. Para la Zona Sur, Cabo Juby, se han repetido los mismos valores, pero con colores distintos. So ha observado en estas tiradas las mismas medidas, calidad de la reproducción y perfección de los centrados que son ya clasificados en los Servicios de Correos de este Protectorado.

En relación con esta nueva

CONSTRUCCION DE REFUGIOS -(0)-

Comisión Administrativa

AVISO

pen en la Intervención de las Nueva emisión de sellos de 10 a 13'30 y de 16 a 18 queda abierto al público el pago vo-(enfrente de la Estación de Au postales para el "Correo luntario de la sexta aportación por un plazo que empezará el día 1 del próximo mes de julio finalizando el dia 12 de dicho mes. Este plazo es improrroga-ble y se advierte que una vez se cobro alguno sin el previo abono de las multas establecido del Iltrmo. Sr. Comandante

Militar de esta Plaza. Ceuta 27 de junio de 1938. El Presidente, José Maria Rosende

RELACION DE LOS CITADOS PARA TRABAJAR EL DIA 4

Refugio de Hadú

Encargado: Cristóbal. Antonio Morilla Ruiz, Francis ro Prada Mesa, Pedro García Mo reno. Miguel Pérez Jaime, Antonio Lara Ruiz, Francisco Rodriguez Fornández, Anastasio Avilés Perales, Dimingo González Plaza, Manuel Román Gar-Enrique Triano Moreno. Jo sé García Rodríguez. Pedro Her nández Gutiérrez, Ildefonso San Rodriguez, Luis Escamez Ruiz, Juan Segura Ruedas, Anemisión son muchas las deman drés Gámez López, Antonio Gá Fiesta del Santo Patrón de Or cuatro que enuncio a continuadas que el coleccionismo y los mez López, Miguel Díaz More-comerciantes del Ramo filatélico no, Fernando Zaragoza Márhan hecho a la Jefatura de los quez, César-Héctor Hernández Jose Capote Juan Padilla Segura, Juan Lara Mena, Rafael Rodríguez Mar tinez, José Piñón Moreno, José

Ayala Garreia. Refugio di Plaza de Ruiz Encargado: Manuel Molero. Juan Pérez Campa, Rafael Bo rrego Torres, Domingo Guerrero Carrasco, Antonio Carrillo En el Negociado de Estadística del Illustre Ayuntamíento de esta ciudad y durante las horas

Fernández, Roque Sevilla Ortega, Luis Ruíz Cervantes, Luis Castillo Sánchez, Rafeal Escaesta ciudad y durante las horas

En el Negociado de Estadística de Castillo Sánchez, Rafeal Escaesta ciudad y durante las horas

tinez, Eugenio Dick Palomino, Victoriano Salas Bernal, Mohamed Ben Hach Kinsa, Jeronimo Duarte Trujillano, Antonio Franco Pérez, Manuel Caballero Garreia, Cristóbal Medina Machado.

Refugio de Plaza de los Reyes

Encargado: J. M. Romero. Bernardo Pavón Alcázar, Antonio Guerrero López, Francisco Rodríguez González, José Más Moreno, Manuel Jiménez López, Rafael López Murcia, Joa quin Gómez Torres, Juan Hernández Carrillo, Juan León Ramón, José Mena Mesa, Manuel Morales Durán, Miguel Prieto Berjón, Rafael García Muriel, José Cabrera Parra, Juan Roman Aranda.

Refugio de Plaza de Azcárate Encargado: J. Ocaña.

Francisco Ruiz Conejo, Antonio Román Aranda, Dionisio Avi la Garrido, José Villa Ordóñez Antonio Beltrán Duarte, Vicen te Rodríguez Sánchez, Victoria no Izquierdo Pérez, Antonio Gar cía Jiménez, Rafael Hormigo Ji ménez, Francisco Garrucho Pé rez, Manuel Garrucho Pérez, Ro que Guerrero Alba, Servando Ma cías Illanes, Francisco Moreno Juan González Tuélla, ristóbal Granados Sánchez. Sa dor Navarro Montero, Julián a Osa Martínez, Antonio Ha Ruiz, Miguel Montoro Mo-José Trujillo Roca.

efugio del Recinto Sur Ercargado: Rogelio Medina. Francisco Sánchez Velázquez, es Sánchez, Padro Sarria Ro pro, José Sánchez Franco, Féfix Fernández Noguerol, Ramón Ariza Cuélla, Cristóbal Canto Ra te percepción.

mírez, Juan Sánchez Lara, Luis Benitez, Serrano, Antonio Romero, Salvador Fernández Moreno, Antonio Romero Pineda, Claudio del Bado Lacunza, Miguel Reina González, José Sánchez Lara, Vicente Moreno

Ceuta 30 de unio de 1938. II Año Triunfal.

El Encargado.

FALANGE ESPA-NOLA TRADICIO. NALISTA Y DE LAS J. O. N. S.

--000--ORGANIZACIONES JUVE-NILES

Orden del día 1 de julio de gesta. Y en esto último, ha cum 1938.—Segundo Año Triunfal. plido una importantisima mi-Art. 1.—Mañana, sábado día sión—véase la uniformidad de concentuar desde el primer a dos, se concentrarán todos los conceptuar desde el primer al cadetes en su cuartel, a las seis último romance— que es la de y media de la mañana, para asis conseguir en lo que al escritor tir a ejercicios de instrucción. respecta, que la gesta queda Como ésta, terminará a las 730, bien fecunda del gesto, para que media hora antes de que los comercios y talleres abran sus puertas, no servirá como excusa, para no asstir, el tener que acudir al trabajo respectivo. más originalidad, ni más emoganizaciones Juveniles, contribu ción como muestras o tipos der yeron en metálico los señores si tro de la variedad, y que en mi gusto son los que más concreta-

Hotel Términus, 25'00 ptas. Hotel Terminus, 25'00 ptas.

Bar Jandilla, 15'00.

Bar Niza, 10'00.

Freiduría Málaga, 5'00.

A todos las más expresivas racias.

A todos las más expresivas racias.

CASA MOLINA

rísticas, y son estos: "El arriero de Toro", "La última tarde de Toro", "Recuerdo ante la leña que arde", "El brigada de las ma nos rotas".

ELECTRICIDAD, JUGUETERIA.

LOZA CRISTAL, PAPELES

El Delegado Local Saludo a Franco. ¡Arriba España!

Teléfono 1-4

Romances en prosa

el libro de la Guerra, no un li-

menos maestría.

dicos, casi -como reiteradas vel

ces dice él-sin toparse con las

musas, más si acompañados de

dos tentadores de la metrópoli'

algarabía enmudecida del dolor

del gozo, del pudor, todo heroi-

yunda imperceptible de tan per

de las minorias precisas—de los

que adivinaron, en labor que es

de sueños y de profecías vigi-

lantes, la transmutación —incog

noscible para la masas—el gol-

pe a la campana, del gesto a la

gesta. Y en esto último, ha cum

los resultados tengan la carac-

terística de lo inicial. No podría

precisar cuál de los romances pu

blicados posee más belleza, ni

mente determinan las caracte-

El primero es de la decisión ju

venil de aquel mozo casi niño

que sabiendo, porque se lo dicen

al oído, "que ayer en Palencia

los falangistas y militares se echaron a la calle", abandona la encomienda—"encabritándo-

COMERCIANTESI

EL LIBRO DE LA GUERRA Ha salido a la luz un nuevo veinte años fogosos"—que sus pa ibro de Teófilo Ortega, primero dres le conflaron, de vender el vi de los suyos después de estallano aquel, tan rojo como su san do el Movimiento Nacional. Es gre, y se va con Falange. "Todo

el misterio del arriero de Toro se

bro de guerra. T. Ortega, na si do el primer escritor en com- ro de Toro—dice el romance, con prender la magnitud de la Cru- cluyendo—, es simplemente, un zada y la actitud entrañable y bien nacido en España.

"La última tarde"...", nos da la companya de la companya del companya de la companya del companya de la company No aprovechar la guerra —que uno de los primeros sangrientos corresponde al futuro—sino con episodios de, pleno de heroismo, seguir que aproveche. Y esto ha primerizo sabor de poesía bélica, en que el Algabeño, hizo su meido su libro "Romances en prosa de nuestra guerra" hoy com jor tarde ante el toro de la ilados: poner su jugosa manemuerte marxista, venciendo y muriendo. Al escribir este rora de hacerlo y su estilo de cas mance ha sentido Ortega la Gra Ellanía maduro y delicioso, cocia y la Forma, en sus dedos. mo el luchador el arma, al servicio de España, percatándos punzando por el verso. Lo son le la importancia de ello cuanen efecto algunos parrafos. Ardo repugnaría como sacrilegio día mucho, como inyectada de cualquier cabriola o destreza li-Andalucia, toda su sangre casraria que en cualquier otro tellana en las sienes, para queiempo decidiria valores, que re darse en prosa. Mas no se atresultaria hoy ridiculo ante esta vió como si el juramento de dar suprema realidad inverosimillo todo por la realidad, se le apa mente heroica que deja tamaña reciera implacable, marcando li a la fantasía urdida con más o mite a las superaciones del escritor, ahogando las sugerencias infinitas de su fantasía... Así Hechos palpitantes, vistos u oídos, han pasado con sus por-menores callados, en menos de quedará para siempre ese romance en prosa, con temblores de verso, como equilibrio logran las horas veinticuatro de su ver de verso, como equilibrio logran dad oculta a la luz de los periódo las fuerzas entre fantasia y

los mejores latidos de su corayenda. zón, envueltos en la diafanidad "El brigada de las manos ro-tas", presenta el sacrificio de belleza de su estilo, concretados y perfilados merced a su una mocedad, que se olvidó de bien definido gusto y penetrantodo para luchar por España y aun después de haber perdido co Al "cerco guarnecido de silen mo en este caso del brigada las cios y torre de soledad, concu-rrida y sonora—como definía en dos manos, sigue hablando de la intensidad de su vida, de su fuer otro tiempo el P. Félix Garcia el ser y estar de T. Ortega—don za, sin pensar en su desgracia que acusa en el pormenor, cuan de llegan, sin alcanzarle, los ruí do viajando, tras de haber tado aventuras fuertes de e ha invadido, cautivándole, la y de guerra se revela su impo cia a la hora de comer cua sus acompañantes—como a niño—le dan a beber a la l co de la guerra, pidiéndole por el amor de España la tarea magnifica de su pluma templa-da, a la que Teófilo Ortega se leche con una botella... A fuerte para quien la cabeza o es una máquina de pla na rendido, amoroso, afirmanpara desbordar, aventurero do todos los días la alianza de las armas y las letras, en co-

realidad, en punto medio, certe-

ro, de lo sublime de donde no

puede escapar sino para la Le-

vida pujante. "Recuerdo ante la leña que de". Es más que un relato fecta. Fué él—incluído en otra estampa de esas en que se plican las visiones en un ánguo, en este caso simultaneidades, Acabado el rosario, siempre cuando el temporal borraba los caminos, reza la abuelita ante a leña que arde crepitando, un Padrenuestro añadido "por los pobres caminantes" que le sorprendió el mal tiempo cuando andaban al azar, por necesida o por placer. Caminantes si nombre y rumbos dispares. En esta hora el poeta formula la oración para añadir al Padrenuestro de los pobres caminan-tes que ahora todos llevan el mis mo camino: "que van por Dios y por España hacia una patria tan joven, tan alegre que no les parece dura, para lograrla, ninguna prueba de Teruel'

Dámaso SANTOS

CASA MOLINA

INDUSTRIALES!

Vapor "TIRRENIA"

Salida de Cena para Tánger, Cádiz y Sevilla el día 30 de junio. Salida de Ceuti para Málaga, Palma de Mallorca y

Génova, el día 6 de Julio. Admite carga ypanjeros con billetes de primera, segunda, y tercera clase pratodos los antes mencionados puertos Para infome: DITTA ACHILLE PETRI.

JOSE TRUJILLO ZAFRA E HIJOS Cille 18 de Julio numero 1

Grandes amacenes de tejidos

CASA IBANEZ La casa más surtida Ultimas novedades UNDERWOOD

TALLER DE REPARACIONES DE MAQUINAS DE ESCRIBIR Y GRAMOFONOS PRECIOS ECONOMICOS

ALMACEN DE MUSICA M. FERNANDEZ BENITEZ. S. L.

SOBERANIA NACIONAL. 43 MUSICA IMPRESA Y DISCOS DE LOS HIMNOS Y MARCHAS NACIONALES.

La Espiga de Oro

moreno. — Pan caliente a todas horas.

SERVICIO À DOMICILIO

Barriada de España, 110. CEUTA

Turone 4-7-8

Pañ español, francés y Viena. - Especialidad en pan

LINEA COMERCIAL DE VAPORES

Alvaro Rodríguez López

Casa Central: SANTA CRUZ DE TENERIFE

OFICINAS IN: LAS PALMAS, SANTA CRUZ DE LA PALMA Y PUERTO CRUZ. ENERIFE Servicio regular inte los puertos de Santa Cruz de Tenerife, Las Palmas y Santa Cruz de la Palma de los de Sevilla. Cádiz, Málaga Huelva, Motril, Algeciras, CEUTA, Melilla, Villa Sanjurjo, Río Martín, La Ache y viceversa Desde Sevilla y Halva para los de Ceura, Melilla Villa Sanjurjo y viceversa. Desde Motril y Malaga para los de

Ceuta, Melilla Villa Sanjurjo y viceversa El vapor "ISORA" sale todos los nartes de CEUTA PARA MALAGA reuniendo condiciones para el pasaje, a precios muy reducidos

PARA MAS INFORMES:

En SEVILLA: ALVARO RODRIGUEZ LOPEZ, Paseo Colón, 16.—CEUTA: Sres. VIUDA DE SAMUEL SA-LAMA, J. A. Prino Rivera, 8. MELILLA: Sres. Viuda de Samuel Salama. HUELVA: Sres. Domínguez Hermanos .- MALIO: Sres. Sucesores de Celestino Echevarria .- CADIZ: D. Emilio Huart .- ALGECIRAS: D. Miguel González Córez, MOTRIL: Sr. Hijo de Ricardo Molina. — VILLA SANJURJO: Don Manuel Izquierdo Rimeb.—RIO MARTIN: D. Cristóbal Espinosa.—LARACHE: Don José Torres Aspe.

La Unión y el Fenix Español

COMPARIA NACIONAL DE SEGUROS

(Fundada en 1864) Domicillo legal: Valladolid, edificio de su propiedad, Calle del General Mola namero I.

Seguros de incendios, cosechas, transportes, accidentes · y otros ramos. Subdirector en Geuta: LUIS UTOR GUERRERO.

González de la Vega, número, 5.

RAMON WEIL Y HERMANO

Fábricas de hielo. — Cámaras frigorificas. — Aguas carbónicas y jarabes. DEPOSITARIO DE LA

CERVEZA "DAMM" VERMOUTH MARTINI & ROSSI

Sucursal en Ceuta. Casa Centgal en Melilla Teléfono número 2-8-0

"SPRIN" "SPRIN" "SPRIN" Bombon helado Finisimo. Ultima novedad -: en :--

VICENTINO

COOPERATIVA TRANSPORTES DE MARRUECOS

Servicio regular de viajeros a toda la Zona de Marruecos español, por confortables y rápidos autocars

Teléfono 1-0-6

Para informes: En estació de Autobuses AGENCIA

PUNTUALIDAD EN SU SALIDA

CEUTA

se como si fueran cárceles sus

CONTRATISTAS DE OBRASI, etc., etc., Aseguren su personal contra los riesgos de accidentes del trabajo en la Mutualidad Patronaf

"Mútua de Ceuta

Contribuyendo así a la defensa de tos intereses locales, a parte de los multiples beneficios directos que para usted representa el ser un asociado más de una entidad que no persigue ningún fin lucrativo y sí el de estar a cubierto de una obligación impuesta por la Ley con el menor coste posible.

Primo de Rivera, 51

Telefono 8-0-3

XOXOXQXOXOXOXOXOXOXOXOXOXOXOXOXOXOXOX

Cerámica de los Castillejos

REPRESENTACION DE CEUTA Ladrillos huecos y macizos. Begyido digeste a ple de obre.

Depósito: P. de Africa, 12 (bajo). Telsfono 4-0-3

JOUEREIS TOMAR UN CAFE EXQUISITO

Tomad el que elabora

General Sanjurjo, 2.

CEUTA

Quiere Vd. comprarse un estupendo corte de traje barato y de buen gusto Haga una visita a los Almacenes

EL PRECIO FIJO EN DONDE ENCONTRARA UN BUEN SURTI-DO EN PANERIA PARA TRE ES DE

GABALLERU.

CASTELAR, NUMERO 4

Los héroes del presidio EL CIUDADANO SIMBOLICO

POR CARO MORALES.

Bien se ha divulgado el episodio por esta frontera de Francia! Este colono francés que durante una vida entera trabajó en esos valles del otro lado del Pirineo, ha penetrado en la España Nacional para volver a las tierras de Bielsa de donde salió, maldiciendo su condición de francés, dispuesto a renunciar su nacionalidad y a solicitar de la auténtica España que la acoja como español.

Es sabido que tanto en los valles de la vertiente española del Pirineo como en los poblados de la vertiente francesa, viven y trabajan, luchan y disfrutaban de una paz, franceses y españoles que nacidos en uno de los dos países vivían desde la infancia en la nación vecina. Este colono que nos inspira después de rendir el fruto del trabajo de una vida, después de treinta años de fatigas y privaciones, de esfuerzos y economías tenía en los poblados del valle de Bielsa toda su fortuna, su bienestar completo; su casita, sus tierras, sus ganados, vacas, toros, ovejas y tenía sus ahorros, sus ropas, sus muebles y hasta sus alhajas.

Pero llegó la tragedia española hasta los mismos valles hasta los poblados más altos de los Pirineos, hasta los picachos en que se asienta la nieve casi todos los meses del año y las hordas anarquistas y criminales que arrasaron los pueblos del Alto Aragón y asesinaron a cientos y a millares a las personas que alli vivian la vida tranquila, la vida de paz y de trabajo de tanto pueblo laborioso, ascendieron también hasta los

Las radios y los grandes diarios de uno y otro' lado de: Pirineo han escandalizado el mundo una vez más con esos colorines de la más embustera fantasía pintaron a la división 43 de la República como unos heroes aislados dispuestos a sucum-(bir, a morir o a vencer: es decir a la gesta. Allí los criminales más destacados, los anarquistas más crueles, los ladrones más conocidos, allí los patibularios, los que incendiaron los poblados; los que destruyeron con la dinamita todo signo de progreso y de vida; los que asolaron campos y villas, los que sembraron el espanto, los asesinos de ancianos y niños, allí la carne de presidio. ¡Esos iban a escribir una gesta! ¡No; en esta lucha cruel espanto del mundo, en la República deshonrada, que no ha sabido condenar el robo y el crimen todavía, no ha existido una gesta de heroismo noble y altivo! ¡Había que

Pero los voceros de los rojos maestros en la mentira pre gonaban la resistencia de la heroica división tanto, que hub periódico francés, de esos de la mayor tirada, que hace muy po cos días, escasas dos semanas, que echando sus cuentas así, de esta manera y narrando la altura de aquellos montes inaccesi bles y la resistencia de los rojos, nos pintaba muy en serio que en los collados que se elevaban a los cielos, entre las nieves, lle garía el invierno y seguiría la lucha. Le faltó decir, que enton ces habría que evacyar a Francia a esos heroes... del presidio

Y fresca la tinta aún, la bandera roja y gualda de Espa na fiameaba al viento como enseña de una Patria que venía decir al lado del valle francés que allí no había más gestas, n más heroiemo, ni más luchadores, ni más verdad, que la que se cobijaba entre sus fuertes colores que pasearon un mundo.

Y mientras, por las vertientes, y los senderos y camino de Francia bajaban los anarquistas, los asesinos, los incendia rios, los autores de tanto crimen, de tanto saqueo, de tanto ro bo. Y en las ciudades de Francia estos heroes del presidio, des cansaban en Francia, para emprender el paso de nuevo hacia 1 zona roja en prosecución de sus hazañas, en busca de sus fe

Las hordas de asesinos enmascarados con el antifaz d una democracia y vestidos de republicanos, esas mismas horda de anarquistas han cometido los crímenes más espantosos d esta barbarie, habían recibido días ha, penetrando del lado d Francia la visita de las autoridades, el aliento de los simpati zantes y los asesinos y los que un día soltaron de los presidios tienen hasta sus ministros y sus cuerpo diplomático y todo.

Pero en total que en pocos días, ante la gesta magnific del soldado español que escribió la página única del mundo hasta el día de escalar los picachos más altos y remover lo montes y los bosques y penetrar por las espesuras de la más in trincada maleza y arrojar al presidiario, leyenda del heroísmo se desvaneció convirtiéndose en el vulgar episodio del paso través de Francia de las hordas más deshonradas y más estre mecedoras que pueda desteñir a un pueblo. Pero pasaren ven cidas, mugrientas, haraposas, tintas en sangre de crimen, nada

Por eso cuando ese ciudadano francés saqueado, espoliado sin bienes y sin trabajo, sin herramientas para continuar su lucha por la vida, sin familia, pues hasta la mujer le robaror los rojos, al penetrar por el valle francés de este lado del Pirineo y contemplar que en su propia patria era acogida y celebrada la horda destructora la carne de presidio, volvió a la España Nacional gritando públicamente que no quería más ser ciudadano de un país tan acogedor.

Y es que este ciudadano que enarbolando sobre su casita la bandera francesa, la vió mancillada y atropellada y despreciada por la carne de presidio, por los mismos que en tierras de Francia eran tan bien acogidos, debió de sentir por la sangre de sus venas esos escalofríos y sacudidas espirituales que en la vida de los hombres se registran en conmociones de rabia y de vergüenza. Por ello no ha querido más ser francés. Porque este ciudadano, es el ciudadano simbólico. S. P. E. S.

Solera Morales Alvear Montilla Oro Vieio

Marcas insuperables

BAR RIZO BAR ROCIO Ambigú Casino Español Ambigu Casino de Falange Bar Soto Bar Correos

Representante: **BODEGAS MANCHEGAS**

EN EL SALON DE FIESTAS DEL PALACIO MUNICIPAL El brillante festival cultural musical,

al finalizar el curso del Conservatorio

esta croniquilla, sería débil re- tas. flejo del esplendor y brillantez con que cerró su curso académinuestro Conservatorio Municipal de Música y Declamación, Hasta para un técnico resultaria dificil el intentarlo y tanto más ha de ser para nosotros que no pasamos de aficionados, entusiastas fervorosos eso si del arte musical, como de todo cuan o belleza y arte significa.

Y arte y belleza eran el compendió de lo que oímos y vimos el salón de fiestas de nues ro Ayuntamento, marco acecua do para el festival y para la tinción de las damas y las damitas que asiste

Con palabras exacts precisas, decia la sei or ina Pérez, que la nui a las almas y que sentir, emocionats erse y en fin pas orar y sentir, emoc toda la gama de los s espirtuales. Así fué y ramente defindo, p fesoras y alumnas y p alumnes, nos hicieron spiritu con su arte mag que tanto dice de la labor de uestro Centro musical.

Al terminar estas breves lineas de introducción a la rese-ña del acto, con el mayor de los placeres enviamos nuestra felici clón al claustro de profesore yuntamiento y alumnos del conservatorio. Muy especialmen sea nuestro aplauso respetuo so y fervoroso para la bellisi-ma señorita Elly Brosch, hija

S. E. el Cónsul de Alemania Tituán, eminente pianista on maravilloso temperamento rtistico que le permite hacer entir a sus oyentes esa gama de ntimientos de que antes henos hablado.

EL SALON DE FIESTAS

Para el acto, el salón de fies as de la Casa Consistorial h ia sido engalanado bellament n él se habían instalado do ianos, sillones para las Autor ades que habían de presidir e cto, y ctros sillones y bancos orridos para el selecto público ue había de asistir.

A LLEGADA DE LOS SENO-RES DE BROSCH

Sobre las siete de la tarde llearon al Palacio Municipal S. E. l doctor Brosch, Cónsul de Ale nania en Tetuán, su ilustre espella hija Elly, la bell ñorita de Donkis, Secretaria Consulado y eminente violi ista, y el Representante del Par ido Nacional-socialista en Ceua, señor Hoffman.

En el vestíbulo les aguardaan el Alcalde de la Ciudad, don ernando López Canti y su di inguida señora, el Secretario de Corporación, don Alfredo Ma a, el concejal señor Santa Cruz

Tras cambiarse afectuosos sa idos el Alcalde obsequia a la es osa del doctor Brosch, a su hi a Elly y a la señorita Donkis, on preciosos ramos de flores. En ese momento la Banda de lúsica de la Falange Española radicionalista interpretó las rimeras estrofas de los Himnos nacionales de Alemania y Espaia que fueron escuchados brazo

EL ACTO CULTURAL MUSICAL

El salón de fiestas, presentaba in lleno absoluto, Más aún, reultaba insuficiente para el secto público que acudió a la ve ada y muchas personas hubiequedarse en el pasillo. presidencia ocuparon

siento S. E. el General don Car Guerra Zagala, Jefe Superior las Fuerzas Militares de Ma

ónsul de Alemania en Tetuán; on Luis de León Apalategui; el as; el Alcalde de la Ciudad, don Fernando López Canti; el Coronel de Intervenciones Mi'itares don Emilio Elvira; Jefe del Servicio Nacional de Prensa, don Enrique del Castillo; Insperto Castrense de las Fuerzas Militares, Rvdo. Padre Planas: Direcor de los Agustinos, Rvdo. Pa-

dre Cueto. En les primeros sillones ocuparon asiento la esposa del doctor Brosch, la señorita de Donkis, esposa e hijas del señor López Canti, hija del General Gue rra, esposa e hija del Delegado del Gobierno; esposa del Gene ral de E. M. don José María Bai gorri; esposa del Teniente Coro nel de Estado Mayor, señor Millán, señora de Viveros, señora de Vivar, señora de Vidal, seño ra de Ardila, señora e hija de Ve raza y otras muchas que nos fué imposible recoger en nues-tro block de notas. En total

Cuanto pudiéramos glosar en unas doscientas damas y dami- amorosos y armonías sobrehu-, tenor don Carlos Valles cantó

PALABRAS DE ALCALA GA- auditorio escucharia a sus com-LIANO

El acto dió comienzo con unas palabras del titular de la clase de violín, don Jesús Alcalá Galiano, en representación del Claustro de Profesores, quien después de dirigir unas palabras de salutación a las autoridades dió cuenta de que con el acto que iba a celebrarse terminaba el curso del II Año Triunfal, ha biendo cursado sus estudios unos setenta alumnos. Final de curo para unos, terminación de es

para otros y principios para los restantes; pa ofesores motivo de saal ver cómo se van los eslabones de esta la manera tan celess capaz de hacerlo la

re del Claustro de Pro ó las yracias al Ayun tan amante de cuan ira se refiere y que pa Centro. Dirigiéndose ctor Brosch, dijo: "Os doy | as gracias por vuestra presencia, ya que, no obstante sus mu zado de su residencia habitual

para honrar con su asistencia este acto cultural que realza su distinguida esposa y en el que to ma parte muy principal su hija Elly, profesora diplomada en es Conservatorio en el curso pasado y que, con las demás par-tícipes del programa, en su mayor parte profesoras ya, forman el sublime conjun o de la pene za y el arte, al servicio del cua ponen un entusiasmo sin limites cuantos tomamos parte hoy

Agregó que el Claustro iba a hacer la presentación de alumnas y alumnos profesores hov Igunos ya sancionados por el público, como la señorita Calasyud que ganó en Sevilla un

en este acto"

remio de piano. "Al saber que la gentll señorita Elly Brosch tomaba parte en este final de curso — agregó el maestro Alcalá Galianotodos han puesto a contribución sus mejores deseos para que el resultado artístico de este festival merezca el beneplácito de todos y sea digno de tan ilus res visitantes.

Y para terminar voy a permi tirme suplicar a las Autoridades su ayuda, pues la que presten este Centro docente es por y para el Arte, que como todos saemos es un alto exponente de a cultura de los pueblos.

Alcalá Galiano terminó dando vivas a Franco, a Alemania y un ¡Arriba España!, que fueror contestados fervorosamente por cuantos asistían al acto, puestos en pie y brazo en alto.

IMPORTANCIA DEL SOLFEO EN EL ARTE MUSICAL, POR CARMENCITA OLIVENCIA

Acallada la ovación que se tri oltó al maestro Alcalá Galiano, subió al estrado la monísima ne na Carmencita Olivencia, quien on desenvoltura y tono galano y buen gusto es la dicción y en os ademanes infantiles, desgra nó el tema indicado.

Dijo, entre otras cosas, que e estudio del Solfeo es el compen lio de todos los conocimientos que sin él no hay instrumen ista ni cantante, armonista, agrupaciones corales y orques-

Dijo también que el Solfeo es lenguaje universal y puso de re lieve que era como el primer ja lón de todo el arte musical y de be ser estudiado con el afán de ser un gran lector de música, co mo los hay de literatura, sin que por ello sean literatos; estos merecerán títulos de verdaderos scifistas, propagadores de poemas musicales, en los que se des criben con igual belleza que en Coronal Jefe del E. M. de la Cir los literarios, humorismos terre-cunscripción, don Emilio Peñue nos, pasiones trágicas, idilios nos, pasiones trágicas, idilios I manas.

Y terminó anunciando que el scipulas en una lección de sol-

Las últimas palabras de la mo nisima nena fueron premiadas con una calurosa ovación.

LACCION DE SOLFEO A DOS VOCES

Al piano las Profesoras del Conservatirio doña Manuela Sevillano y la Señorita Dolores Fernández. Dos coros de niños y niñas ejecutan magistralmente una jección de solfeo a dos voce y al final vuelven a sonar lo

LA SEÑORITA ELENA MOLINA

Después la señorita Elena Mo-ina, profesora que acaba de ter eleita con "Rondo caprichoso" Mendelssohn, en el que pon de manifiesto sus méritos artiscos, siendo también objeto de calurosos aplausos.

LA MUSICA Y SU INFLUENCIA EN EL ESPIRITU HUMANO

Tras un breve descanso conienza la sigunda parte con una amenaza e interesantisima con erencia a cargo de la Profeso ra Adelina Pérez quien hace hi toria de la etimología de la mú ica y define lo que tiene de ar y de ciencia, haciendo lu-go acertada semblanza entre belleza expresada por otras rtes y la de los sonidos musica

Habla después de la fuerza motiva de la música y cita ejem dos de obras que alegran, entris en o levantan el espíritu. To las las pasiones humanas se es cuchan en la voz de la música orque tiene un alma, un conte ido espiritual.

Las brillantes palabras de la se ñorita Pérez fueron acogidas con na gran ovación.

ERILLANTISIMA ACTUACION DE LA SENORITA ELLY BROSCH

Seguidamente sube al estrado la bellísima señorita Elly Brosch, que teniendo una gentileza más para nosotros viste la camisa azul con el yugo y la Flechas de la Falange. Se le hace objeto de una gran ovación y saluda bra zo en alto y sonriente.

piano la "Polonesa número 1 de Chopin y luego la "Invitación al Vals" de Weber.

El auditorio que ha seguido atentamente la maravillosa ej ución de las dos composiciones aplaude el final de cada una de llas con verdadero delrio, ovaiones merecidisimas, porque en llas la s-ñorita Brosch ha con rmado aquellas palabras de la señorita Pérez de que la música es ciencia y es arte. Y ciencia y arte, preparación y temperanento artistico nos deleitaron en las bellas y ágiles manos de encantadora y eminente pia-

LAS OTRAS ACTUACIONES

Igualmente brillantes fueron as demás actuaciones. Si nos privamos de darles la amplitud que merecen es debido a lo avan ado de la hora en que terminó l acto y a la falta de espacio de que disponemos.

Digamos, no obstante que tan la actuación de las señorias Asunción Valdayo (violín) y Adelina Pérez (piano) en "Aires Bohemios", la señorita Calatayud al piano en la interpreta ción de la "Rapsodia número 1 de Listz y "Vals brillante en "la penol" Opus 34" de Chopin, y las eñoritas Dolores Fernández, Adelina Pérez, María Luisa Caatayud y Paquita Fernández er u interpretación de "Ruy Blás" n dos pianos a ocho manos, re ultaron brillantisimas

Después con magnifica voz e

pañados al piano por la señorita Dolores Firnández. Finalmente la Banda de Música de la Falange Española Tradicionalista interpretó la Danza de Amor, del "Amor Brujo" del

una jota y la señorita Pepita Risco (tiple) y el señor Valles cantaron un duo, siendo acom

maestro Falla. El acto finalizó interpretándo se el Himno alemán, el de Falan ge y el Nacional, escuchados bra zo en alto.

Al despedirse los señores de Brosch fueron objeto de una gran ovación vitoreándose a Ale mania y a España,

Clausura del curso esco-Año Triunfal

Siguiendo la tradición implan tada por el Magisterio de Ceuta desde el prmer curso escolar de Glorioso Movimiento Nacional en la mañana de ayer 30, reunié ronse las escuelas nacionales y municipales de ambos sexos con sus respectivos maestros en las iglesias de Nuestra Señora de Africa y San José de la barriada de Hadú, para solemnizar el día en que terminó la tarea escolar, con Misa n acción de gra cias, impetrando del Altísimo su y el Caudillo.

En el Santuario de la Virger de Africa ofició el muy ilustre señor Vicario Capitular, y en la Iglesia de Hadú, don Salvador S rvot, Capellán de dicha barriada y beneficiado de esta San ta Iglesia Catedral.

Armonizaron los actos, la or questa que dirige don Francisco Servat, entonando los niños los himnos de la Virgen de Afri ca y otros cantos religiosos, ter minando con brieve plática y bendición Eucaristica.

El Magisterio de Ceuta con es e dgno remate del curso académico, dió una vez más prueba de su alto espíritu religioso y patriótico, fiel interpretación del estilo nuevo que las autoridades superiores de la Enseñan za imprimen a la Educación nacional para forjar la nueva Espa ña que todos anhelamos

FALANGE ESPA-NOLA TRADICIO-NALISTA Y DE LAS J. O. N. S. - (0)-

MILICIA DE F. E. T. Y DE LAS J. O. N. S. Actor de Ceuta

Orden de la Jefatura Provin-cial de Milicia de Falange Espa Tradicionalista y de las . O. N. S. de la Circunscripción Occidental de Marruecos corresndiente al día 30 de Junio de

1938. — II Año Triunfal.

Artículo único. — Mañana vier nes de las seis quince a las nue e cuarenta y cinco horas tendrá ejecircios de tiro la Centu ria de Depósito en el campo del

Desnarigado. El Comandante Jefe Provincial, Antonio Escartín.

ORDEN DEL SECTOR DE MILI-CIA DEL DIA 30 DE JUNIO DE 1938. — II ANO TRIUNFAL

Servicio para mañana

Jefe de Cuart:1: suboficial don ncio Pasamar Giraldós. Imaginaria: suboficial don Alonso Moreno Sánchez.

Guardia de prevención y vigi ancia: 1 sargento, 2 cabos y 8 militantes de la Segunda falan ge de la primera centuria. Servicio nocturno: segunda fa lange de la primera centuria. Imaginaria: tercera falange

la primera centuria. Servicio playa Banitez, princi pe y Almidraba: Falange del

CERVANTES Unico día de proyección de la

extraordinaria producción Metro hablada en español y que tiene CENA A LAS OCHO

de la que son principales intérpretes doce primeras estrellas de Cinelandia: Jean Harlow, Jhon Barrimore, Wallace Beery, Lionel Barrimore, Edmund Lowe, Madge Evans, Billie Burke, Marie Dresler, Lee Tracy, Karen Morley, Philips Holmes, y Jean Hersholt dirigidos por George

CENA A LAS OCHO No es tan solo una película de estrellas, es una producción inol

vidable como la síntesis de la vi da misma, en la que cada actor, en nuestro pueblo. es una primera figura. Mañana graciosa comedia Fox

titu'ada LUNA DE MIEL PARA

Etapas de la lucha del Norte

Irún - Oviedo - Irún

Los turistis extranjeros que se dispongan a visitar la ruta del Norte, enterán en Irún por el Puente internacional de Avenida. Este ugar fué el último de Irún donde se defendie. ron los rojos. Dehenta hombres se hicieron fuertes en él y fu suficiente un anque enérgico de nuestros soldados para que huyeran a Francii, no sin que dejaran dos muertos: Un francé y un ruso, que eran como el primer ristro de la carne de hampa que había de ir apareciendo en otros frentes. En Irún hubo su pequeña brigada internacional, estoria de todos los países, Récordemos algunos breves episodios de la lucha fronteriza en

Al empezar la guerra, Mola aticó a Irún, comprendien. do su importancia. Su situación estatégica y la frontera con Francia permifió a los rojos abasteerse suficientemente. Las ruínas de Irún parecen indicar que Ilí hubo una terrible batalla. Sin embargo, no fué así; apeas hubo unos cuantos tiros. Estas ruínas de Irún no son oba de la aviación ni de la artillería, sino de la obra vandálica le los rojos, luego continuado en todo el Norte de destruír Perdidas las posiciones que defendían la ciudad, los rojos la aquearon, obligaron a sus habitantes a desalojarla y luego la rendieron fuego. La población huyó a Francia para volvercuando la habín tomado nuestros soldados y comprobar la Estialidad marxista que había destruído sus hogares con la ta incendiaria. El cabecilla lar 1937 a 1938.--II de los incendiarios era un abogadode la localidad. Para dar ejemplo de barbarie la primera casa ue quemó fué la de su propia madre.

Al principio los rojos hicieror 208 detenciones y los confinaron en el Fuerte de Guadalup Siete personas fueron fusiladas en el cementerio y otra conquió escapar cuando iba a ser asesinada. Al bajar del coche, co una pequeña navaja que había logrado ocultar dió un corte n el cuello a su guardián y aprovechando la confusión que s produjo se dejó caer por un desmonte y se lanzó al río que uzó a nado, llegando a Francia, no obstante haber sido todo por una bala de las muchas que se dispararon contra él

La posición de San Marcial fe la que dió la conquista de Irún.. Esta posición tenía ya hoica historia, porque en agosto de 1813 los soldados españes mandados por el Genedivina protección para España ral Freire batieron a los francesese Irún quedaba para Es-

A fines de agosto y septiembree 1936 se ventilaba la batalla de Irún. Tras algunos días dcombate, se realizó el ataque decisivo. Los rojos después desaqueo e incendio de la ciudad huyeron a Francia, dejandou huella en las ruínas, no sólo del magnífico Paseo de Colórsino también en los modestos barrios de empleados y obros.

Estas ruínas de Irún serán pa los extranjeros que visien España la prueba primera del indalismo rojo.

Academia Politécnica

ANTES CASARES.

GALEA, NUM. 14

Preparación para ingreso Cultura general. Repaso del Bachillerat Contabilidad. Dibujo y Taquigrafić sistema mo-S-S S-S derno y rápo). S-S S-S

Despacho de II a I y de 5 a 7

Teléfono 8-7-5

Otras infornaciones

INCIDENTES EN EL OESTE DE Gornacores civil y militar, LA INDIA

Londres, 30. - Se reciben noti ias dando cuenta de que en el peste de la India se ha registra do un choque entre las fuerzas gulares de Afganistán y los re eldes, como consecuencia del cual resultaron heridas varios soldados y recibieron muerte varios rebeldes haciendose otros varios heridos y prisioneros.

SE HA DESCUBIERTO UN COM PLOT PARA ASESINAR AL JE-FE DE LA G. P. U.

Se trataba de envenenarle y ra sido d tendo el cocinero

Londres, 30. — De Riga comu

nican que se ha descubierto un t contra il jefe de la G. P. U. El proyecto de los com olicados eran envenenarle y a al fin contaban on la complic dad de su cocinero de nacional dad lituana. El plan fué descu bierto una hora antes de lleva se a la práctica, y además del co cinero fueron de enidos otros complicados.

CONDENAS DE TRABAJOS FOR

ZADOS A 29 COMUNISTAS Varsovia, 30. - Ante el Tribunal de Kowno se ha visto el pro ceso contra veintinueve comunistas acusados de haber reali zado actos de terrorismo y pro-

paganda subversiva Los procesados fueron condenados a penas que oscilan entre dos y doce años de trabajo forza

UN ACTO DE FRATERNIDAD HISPANO PORTUGUESA EN ZAMORA

Zamora, 30. — Er la mañana de ayer y con asistencia de los

El general Alvarez Are-

Se encuentra en ruestra ciudad S. E. el Genera Jefe de la Circunscripción Oriental don Eli seo Alvarez Aranas, que con tantos afectos y simpaías cuenta

Al ilustre jefe miltar enviamos nuestro afectuos saludo de bienvenda, deseándol una grata estancia en nuestra ciudad.

LITERATOS: ACUDID AL CERTAMEN LITE-RARIO. CANTAD Y GLOSAD EN VUESTRAS CUAR-TILLAS AL TRABAJO Y SU ALEGRIA COMO SILLA-RES DE LA NUEVA ESPAÑA.

Departamento de Post-Trabajo de la C. N. S., de Ceuta. le appaña.

Ayutamento en pleno, L iputaciónJer rquías de la Fala nge y dens attoridades y una consiónie a ciudad de Braganza de I hemana Portugal tuvo lu garl ato que resultó brillanti sim dedescubrir la lápida que da (mobre de Portugal a una ms importante calle de S pnunciaron elocuentes

discrso poniéndose de relieve la hrimdad que úne a los dos paíss, terpretándose luego los himos Portugal y España y vitorájose al Caudillo, al Genera Cmona y al Doctor Oliveira Sazar. Pe imo tuvo lugar un bri-

llant sfile, que el pueblo en masi es había sumado al ac to ovacó delirantemente mien tras spetian los vitores. LOS VUNTARIOS Y HASTA

LOS FLUTADORES BELGAS

DE GAÑADOS DE LOS

Se ponen dar conferen-

ciassenmascarando a los rxistas españoles Brus, 30. — Si los volunta

os bs que se encartaron en bdas internacionales se lesiluaron pronto y por todos inedios han tratado de volvesu país, habiéndolo con seguioastantes, también los eclures están desilucionados invencidos no solo de que Iperdido el tiempo sino de quan sido engañados por los re Los marxistas españoes labían ofrecido mil fran cos pada uno de los hombres reclutasen y que hapian servir de carne de canon os frentes, pero no han sido ados. Ahora desegañados odo, han creado un centro desenmascarar a los rojopara que ningún belga se dongañar por las promesas kistas y en breve darán una e de conferencias recorrientodo el país, hablando en elres mutilados que lo fue ron insecuencia de heridas que bieron combatiendo en las adas internacionales.

VIST AL GENERAL JOR-DANA

El Vice Presidenel Consejo y Ministro de Asu Exteriores, General Gómalana recibió esta mañasita del Obispo de Viradel General Millan As-

tarde en audiencia diplobra recibió el Conde de low al Representante de Chi

Compro toda clase de Joyas, Objetos de valor y Papeletas del Monte

JOYERIA "LA ESMERALDA" Soberanía Nacional, 6. CEUTA Teléfono, 79.

Academia Cervantes PREPARATORIO Y REPASO DE TODO EL

BACHILLERATO. :-: CLASES ESPECIALES

PROFESORADO ESPECIALIZADO EN LAS DI:TINTAS MATERIAS.

MATRICULA: PLAZA RUIZ DE 10 A 12 Y DE 4 A 6

Esta Academia ha tenido en los últimos exámenes el 95'6% de aprobados

- Octor P. González-Haba

GARGANTA, NARIZ Y OIDOS

Consulta de 3 a 5. - Teléfono 2-8-3 Teniente Arrabal, 6. primero. CEUTA.